

**AMOPA 88 - Compte rendu réunion du 25 mai 2022**  
**par Josiane COLNOT.**

Les membres du bureau retrouvent avec plaisir leur Président qui les remercie pour leurs travaux et leurs attentions lors de son absence pour raisons de santé.

Sont excusés : Anxionnat Michel et Jacquemin Anicet.

Les points suivants sont examinés :

**1 – Remise des récompenses pour les concours Amopa**

- 3 juin à 10h pour une lycéenne de Thaon les Vosges
- 17 juin à 10h école St Benoit la Chipotte et 11h école du Centre à Rambervillers.

**2 –Action d'utilité publique**

Suite à l'envoi d'un dossier très fourni et du budget établi, le comité décide à l'unanimité le versement de 1000 euros aux 2 étudiants : Kerrian Blaise et Lecler Louis de Roville aux Chênes qui participeront à la finale internationale des Worldskills à Shanghai le 8 octobre prochain.

Ils seront présents à l'école d'horticulture du 26 au 30 septembre : la date **du mercredi 28 septembre** est retenue pour remise du chèque et visite de l'établissement. D. Lagaude prendra les contacts nécessaires.

O. Gagliari propose de prendre contact avec le Conseil Départemental dans le cadre du Plan Jeunesse pour les futures actions.

**3 –les 50 ans**

Le président fait le point des démarches entreprises.

La participation de Sébastien Hatton est acquise pour une conférence sur le MOT qui aura lieu **le 19 octobre 2022** à Saint Dié à la Tour de la Liberté.

Durée 1h15 suivie d'un temps d'échange, du déjeuner et de la visite à 15h30 de l'expo sur les bijoux Braque.

Le Président charge le Secrétaire Michel de la conception d'un flyer pour cette manifestation.

Pas de contact récent avec Samantha Ruvoletto. Une demande d'aide financière au national n'a pas obtenu de réponse à ce jour.

Pour l'exposition sur les collections de Francis Henry Courroy : Michel reprend contact avec Fabrice Henriot pour faire l'inventaire des objets qui pourraient être exposés dans un lieu encore à définir.

Par téléphone, Anicet fait le compte rendu du congrès national qui s'est tenu au Touquet.

Le congrès 2023 se tiendra à Genève.

Après le départ du Président, une intense réflexion sur le recrutement de nouveaux adhérents a lieu.

60 adhérents à ce jour. Quels sont les freins à l'adhésion : un certain secret de la part des promus , « peur » du jugement des pairs, absence de communication de la distinction, liste des récipiendaires non adhérents inexistante.....

**Le prochain bureau aura lieu le mercredi 22 juin à 11h00**

avec photo du comité et conférence de presse pour annoncer la manifestation du 19 octobre.